



7 Pièces

250 m²

Réf. 11524

2 500 000 €

Oppède

Maison à vendre (84580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bastide proposant une surface de près de 325 m² utile dont près de 250 m² habitable, entièrement rénovée offrant des prestations haut de gamme et une vue imprenable sur le Luberon, sans aucun vis à vis. Située à quelques minutes à pied du centre du village d'Oppède, la propriété bénéficie d'un emplacement idéal, proche de toutes les commodités tout en offrant un cadre paisible et naturel. La bastide se compose de cinq suites, dont une vaste suite parentale d'environ 40 m². Les espaces de vie sont lumineux et généreux : salon, salle à manger, cuisine ouverte équipée, arrière-cuisine/buanderie, ...

Beautifully renovated Provençal bastide offering approximately 325 sqm of usable space, including nearly 250 sqm of living accommodation, with high-end finishes and breathtaking views over the Luberon, all in complete privacy. Ideally located just a short walk from the charming village centre of Oppède, the property enjoys a highly desirable setting, combining immediate access to local amenities with the tranquillity of the surrounding Provençal countryside. The bastide features five elegant suites, including a magnificent principal suite of approximately 40 sqm. The bright and generously ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

